

LE TRIBUNAL JUDICIAIRE DE VALENCIENNES RECRUTE DES SERVICES CIVIQUES



Qu'est-ce que le service civique ?

Créé en 2010, le service civique a pour objet de "renforcer la cohésion nationale et la mixité sociale en offrant à toute personne volontaire l'opportunité de servir les valeurs de la République et de s'engager en faveur d'un projet collectif en effectuant une mission d'intérêt général auprès d'une personne morale agréée."

Cet engagement volontaire, d'une durée **de 6 à 12 mois**, est ouvert à **tous les jeunes de 16 à 25 ans**, et jusqu'à 30 ans en situation de handicap. Il s'effectue dans l'un des **10 domaines d'action désignés comme prioritaires par la Nation** (à savoir la solidarité, la santé, la culture et les loisirs, l'éducation, le sport, l'environnement, la mémoire et la citoyenneté, le développement international et l'action humanitaire, l'intervention d'urgence et la citoyenneté européenne).



Travailler pour le Ministère de la Justice

La juridiction de Valenciennes recrute deux service civique, à compter du 18 septembre 2023, l'un à la Maison de Justice et du Droit (MJD) de Denain et l'autre au Service d'Accueil Unique du Justiciable (SAUJ) sur le site des Dentellières.

Les candidatures sont à transmettre à l'adresse dg.tj-valenciennes@justice.fr avant le 25 août 2023.

Le contrat d'engagement porte sur des actions de soutien et d'accompagnement.

- Minimum 18 ans
- Contrat de 6 mois : 24h à 30h par semaine
- Indemnisation mensuelle de 610€
- Public bénéficiaire : tout public (*enfants, adultes, personnes marginalisées ou fragilisées, personnes en situation de handicap, ...*)

<https://www.service-civique.gouv.fr/trouver-ma-mission/aider-a-laccueil-decouverte-des-services-et-participation-a-la-securisation-au-tj-valenciennes-64ae4839ab087a6c1d472903>



Cliquez pour retrouver les fiches de poste :

[Pour la MJD de Denain](#)

[Pour le SAUJ du tribunal judiciaire de Valenciennes](#)